



DANS LES NUAGES.

JOLY et LANGELIER.—Ah ! si jamais on peut le ramener sur la terre et qu'on puisse lui faire comprendre qu'il n'y a pas de mariage possible entre les rouges et les bleus, le chien de Chapleau est mort.  
Hein ? qu'en dis-tu, Rosaire ?

Bébé est incorrigible :  
—Dis-donc, maman, pourquoi l'éléphant a-t-il une trompe ?  
—C'est pour prendre ses aliments mon enfant, lui répond sa mère inattentive.  
—Alors, pourquoi que t'en as pas, dis ?

La semaine dernière, un inconnu qui venait d'acheter un chapeau neuf, se rendit chez un épicier de la rue Ste. Catherine.

—Avez-vous de la mélasse ?  
—Oui, monsieur.  
—Donnez-m'en un pot.  
—Où faut-il l'envoyer ?  
—Donnez-la moi, je vais l'emporter moi-même.

Comme l'épicier cherchait un récipient pour mettre la mélasse.  
—C'est inutile, interrompit notre homme, versez cela dans mon chapeau.  
L'épicier s'exécuta, non sans étonnement.

—Payez-vous, dit l'original.  
Et il jette une piastre sur le plancher.

L'épicier se baisse pour ramasser la pièce ; l'inconnu le coiffe du chapeau plein de mélasse, et se sauve en riant aux éclats, abandonnant argent et chapeau neuf au brave homme.

Le comble de la prudence :  
—Ne jamais planter là sa belle-mère, de peur qu'elle repousse.

Quand éclata l'impôt sur la race canine, Calino avait un petit griffon.  
—Le gardez-vous ? lui demanda-t-on.  
—Oh !... cette pauvre bête, répondit-il avec attendrissement, plutôt que de m'en défaire, j'aimerais mieux me priver sur la nourriture... de ma femme.

Un illustre chirurgien plaisantait volontiers avec ses aides.  
Un jour il allait couper la jambe à un pauvre diable qui souffrait d'avance le martyre.  
—Ne vous inquiétez pas, dit le chirurgien en riant, vous ne sentirez rien. C'est trop loin de votre nez.

Certain M.D., de L..., homme célèbre entre tous, connu depuis longtemps de son comté, a des dévotionnaires non moins célèbres et non moins connus avec son beau-père. Celui-ci est très riche, et ne lui donne rien, ce dont le brave Esculape se venge en maltraitant sa femme, donnant pour excuse qu'elle ne sait pas tenir convenablement sa maison, et autres prétextes aussi peu fondés.

Le beau-père, beaucoup moins manchot que le gendre, répondit à ses plaintes :

—Espérez un peu ; si ma fille ne change pas, je ferai l'impossible pour la déshériter.

Tableau !...  
Depuis lors, notre héros affirme au beau-père que sa femme est beaucoup mieux, et l'accord semble rétabli dans la famille.

On dit que le docteur Longtin, de Laprairie, est furieux de n'avoir pas été nommé membre du comité de région du parti libéral. Il prétend mériter plus d'égards, lui qui a déclaré une guerre à mort aux chefs conservateurs de son comté. Pour se venger de l'injustice de ses siens, il est décidé à se présenter encore, comme *conservateur*, de débiter des discours d'une éloquence sans pareille, et de se faire battre une seconde fois aux prochaines élections. Son secrétaire, SNOOK va bientôt en donner avis au Club de la Réforme.  
Grosse affaire, hein !

Rebus No. 1.



Et tous les enfants, d'âge en âge,  
Croyaient Perrette et le Sorcier.

Pour être mis avec recherche, et se faire remarquer par son élégance et sa bonne mine, il est absolument nécessaire de porter un chapeau acheté au célèbre établissement de Derome & Lefrançois, 614, rue Ste Catherine, établissement si renommé pour la beauté, le fini, et la bonne qualité de ses chapeaux en soie, feutre, duvet, etc. Tout le monde est d'avis qu'il y a là un choix qu'on ne trouve pas ailleurs.

La maison Ohs. Desjardins & Cie. vient de recevoir de Londres, Paris et New-York un assortiment considérable de chapeaux, feutres, etc., qu'elle vendra à grand sacrifice. Il y en a pour tous les goûts et de tous les prix. Une visite à leur populaire magasin de la rue Ste Catherine est sollicitée.

"VOUS NE CONNAISSEZ PAS LEUR VALEUR."—Ils m'ont guéri des fièvres tremblantes et bilieuses, et des maladies de rognon. Il m'en était resté une

demi-bouteille dont je me suis servi pour mes deux petites filles qui, selon l'avis des médecins et de mes voisins, ne pouvaient être guéries. Je suis certain qu'elles seraient mortes toutes les deux un certain soir, si je n'avais pas eu des Amers de Houblon dans ma maison. Je m'aperçus qu'ils leur faisaient tant de bien que je continuai à leur en donner, et elles sont en parfaite santé. C'est pourquoi je dis que vous ne connaissez pas la moitié de la valeur de ces Amers, et vous ne les recommandez pas assez.—B., Rochester, N. Y.

Mesdames,—

Voulez-vous avoir un beau chapeau ? Vous plaît-il d'avoir de magnifiques plumes, fleurs, rubans, dentelles ? Enfin, désirez-vous être coiffée à la mode ? Ne manquez pas de vous rendre chez GRAVEL & THIBAUT. Là vous trouverez tout ce dont vous aurez besoin.

Rappelez-vous que la coiffure est le complément de la toilette d'une dame, et qu'elle n'est réellement bien coiffée qu'autant que son chapeau à cette forme, cette tournure, cette élégance, que savent si bien leur donner les modistes de chez Gravel & Thibault, 587, rue Ste Catherine.

N.B.—Mlle Duclou, chargée de la direction du département de modes, et plusieurs autres modistes, recevront avec empressement et politesse les dames qui voudront bien leur confier leurs chapeaux.

Il nous fait plaisir aussi d'attirer l'attention des messieurs sur notre département de tweeds, dont la qualité et les bas prix défient toute concurrence.

GRAVEL & THIBAUT.  
587 rue Ste. Catherine.